

## Seit 100 Jahren für die Studierenden da

---

### Münster, 25. August 2022: Festakt 100 Jahre Studierendenwerk Münster

Mit einem offiziellen Festakt hat das Studierendenwerk Münster am 25.08. den Höhepunkt seines Jubiläumsjahres zusammen mit vielen Gästen aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft sowie Vertreterinnen und Vertreterinnen der Studierendenschaft begangen. Im festlich geschmückten Bühnensaal der Mensa am Aasee erinnerte sich die neue Ministerin für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, Ina Brandes, an ihre eigene Studierendenzeit zurück, in der ihr die Hilfe des dortigen Studierendenwerks gut durch ihr Studium geholfen habe. Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe betonte die Wichtigkeit des Studierendenwerks für den Hochschulstandort Münster.

Die Präsidentin des Studierendenparlaments, Patricia Rickert, erinnerte daran, dass die Studierenden derzeit eine schwierige Zeit durchlitten und auf die Unterstützung der Studierendenwerke angewiesen seien. Deren Leistungen sollten aber nicht überwiegend von den Zahlungen der Studierenden abhängen, sondern auch von den jeweiligen Landesregierungen unterstützt werden. Auch der Vorsitzende des Verwaltungsrats des Studierendenwerks Münster, Fabian Bremer, betonte, dass die Mär des spät aufstehenden, faulen Studierenden längst nicht mehr der Realität entspräche und sowohl die enge Taktung des Studiums als auch finanzielle Probleme mehr und mehr den Alltag der Studierenden bestimmten.

Geschäftsführer Dr. Christoph Holtwisch bedankte sich, auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, für die Glückwünsche. Er beschrieb den Weg des Studierendenwerks in den letzten 100 Jahre als eine Entwicklung vom „Ruderboot zum Tanker“ und warb zugleich um Unterstützung bei der Stadt und dem Land um die vielfältigen aktuellen Herausforderungen für das Studierendenwerk und die Studierenden im Sinne des Jubiläumsmottos „Wir für euch“ weiterhin erfolgreich meistern zu können.

Eine Interviewrunde, beeindruckende Auftritte des Studentenorchesters Münster unter ihrem Dirigenten Nicolas Kierdorf sowie diverse kulinarische Höhepunkte rundeten die durchweg gelungene Veranstaltung ab.

Auf dem Gruppenbild sind zu sehen:

(v. li.) Dr. Jens Schröder, stellvertretender Sprecher Arbeitsgemeinschaft Studierendenwerke NRW, Geschäftsführer Dr. Christoph Holtwisch, Prof. Dr. Frank Dellmann, Präsident der Fachhochschule Münster, NRW-Wissenschaftsministerin Ina Brandes, Stefan Grob, Stellvertreter des Generalsekretärs beim Deutschen Studentenwerk, Oberbürgermeister Markus Lewe und Universitätsrektor Prof. Dr. Johannes Wessels.

---

Bildnachweis: Studierendenwerk Münster